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ACTA DE LA SESIÓN DE LA COMISIÓN DE FOMENTO, CELEBRADA EL DÍA 14 DE 
DICIEMBRE DE 2017 

Asisten los Excmos. Señores: 

Presidente: D. José Crespo Iglesias 
Vicepresidente Primero: D. Claudio Gutiérrez Vera 
Vicepresidenta Segunda: Dª María José Fernández Muñoz 
Secretario Segundo D. José Fernández Blanco 

Dª María Teresa Antoñanzas Garro 
Dª María Aparicio Calzada 
Dª Laura Castel Fort 
Dª Raquel Clemente Muñoz 
D. Julio Cruz Hernández (Sustituido por D. Juan Luis Soto Burillo) 
D. David Delgado Jiménez 
Dª María Pilar Garrido Gutiérrez 
D. Eugenio Jesús Gonzálvez García 
D. Fernando Goñi Merino 
Dª María Belén Ibarz Ibarz 
Dª María Eugenia Iparraguirre Bemposta 
Dª María del Carmen Leyte Coello 
D. Manuel Marmolejo Setién (Sustituido por Dª Cristina Ayala Santamaría) 
Dª Cristina Flora Molina Ciudad 
D. Félix Ortega Fernández (sustituido por Ángel Manuel Mato Escalona) 
D. Pedro José Pérez Ruiz 
D. Antonio Ignacio Romero Santolaria 
D. Ovidio Sánchez Díaz 
Dª Paloma Inés Sanz Jerónimo 

Asisten también 

D. Juan José Rubio Ruiz 
D. Carles Mulet García 

Letrada: 

Ilma. Sra. Dª Ana Aizpuru Segura  

El Presidente abre la sesión, siendo las diez horas y cinco minutos. 

Se aprueba, en primer lugar, el acta de la sesión anterior, celebrada el día 16 
de noviembre de 2017 por asentimiento. 
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A continuación se entra en el orden del día de la sesión, relativo a la 
contestación por parte del Gobierno de las preguntas para respuesta escrita 
reconvertidas en preguntas orales y a preguntas orales en Comisión. 

 
Seguidamente, se procede a contestar por parte del Secretario de Estado de 

Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez las 
preguntas incluidas en el orden del día. El Presidente anuncia que para su tramitación 
se dispone de 15 minutos en los que preguntante y Secretario de Estado disponen 
cada uno de 7 minutos y medio a repartir entre la formulación de la pregunta y réplica 
y la respuesta y la dúplica. 

En primer lugar, interviene la Sra. Castel Fort (GPER) que formula su pregunta 
sobre la licitación de nuevos contratos del tramo del Corredor Mediterráneo 
litoral. (681/001374). Le contesta el Secretario de Estado de Infraestructuras, 
Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez, y se sustancian sendos 
turnos de réplica y dúplica. 

A continuación se tramitan agrupadamente las preguntas formuladas por la 
Sra. Castel Fort, sobre las actuaciones en el aeropuerto de Reus (Tarragona) sin la 
presencia del personal de Aena, S.A. encargado de activar, gestionar y ejecutar el 
plan de autoprotección, así como las medidas previstas al respecto. (681/001379) y 
sobre las medidas de control o fiscalización llevadas a cabo para garantizar la 
seguridad en el aeropuerto de Reus (Tarragona). (681/001380). 

Las formula la Senadora preguntante, le responde el Secretario de Estado y 
vuelven a intervenir tanto la Sra. Castel Fort como el Sr. Gómez Pomar Rodríguez. 

Los Senadores D. Josep Lluís Cleries y D. Joan Bagué (GPN) han retirado las 
siguientes preguntas que decaen del orden del día: 

- De D. JOSEP LLUÍS CLERIES I GONZÀLEZ (GPN), sobre la previsión diaria 
de viajeros que hizo Aena, S.A. para los días 29 de abril a 1 de mayo de 2017 en el 
aeropuerto de El Prat, en Barcelona, para que se produjese una situación de caos y 
aglomeraciones. (681/001173). 

- De D. JOAN BAGUÉ ROURA (GPN) Y D. JOSEP LLUÍS CLERIES I 
GONZÀLEZ (GPN), sobre el calendario previsto por el Gobierno para el desarrollo del 
proyecto de soterramiento del tramo de la línea férrea convencional comprendido entre 
Vallbona d'Anoia y Montcada i Reixac (Barcelona). (681/001178). 

A continuación el Sr. Mato Escalona formula la pregunta sobre el proyecto del 
Administrador de Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) de renovación de la línea 
ferroviaria entre A Coruña y Ferrol, recogido en los Presupuestos Generales del 
Estado para el año 2017. (681/001214), al que contesta el Secretario de Estado de 
Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez y se 
sustancian sendos turnos de réplica y dúplica. Así como la pregunta sobre la situación 
en que se encuentran las remodelaciones de los enlaces en  la carretera FE- 14 a 
su paso por el municipio de Ferrol (A Coruña). (681/001383). Responde a la pregunta 
del Sr. Mato Escalona el Secretario de Estado de Infraestructuras, Transporte y 
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Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez y vuelven a intervenir, tanto el Senador 
preguntante como el Secretario de Estado. 

El Senador D. Jon Iñarritu García (GPMX) ha retirado las siguientes preguntas 
que decaen del orden del día: 

- Sobre los motivos de los fallos de seguridad y las previsiones existentes con 
respecto a la mejora de la línea ferroviaria C- 3, entre Bilbao y Orduña (Bizkaia). 
(681/001249). 

- Sobre las medidas que va a adoptar el Gobierno para subsanar los problemas 
de inseguridad que provocan los fallos de las barreras del paso a nivel del barrio de El 
Kalero en Basauri (Bizkaia). (681/001297) 

- Sobre las averías que se han producido en los últimos cinco años en los 
pasos a nivel de Bizkaia, con indicación de sus motivos, fechas y pasos en que se 
produjeron. (681/001389). 

- Sobre las averías que se han producido en los últimos cinco años en los 
pasos a nivel de Gipuzkoa, con indicación de sus motivos, fechas y pasos en que se 
produjeron. (681/001392). 

- Sobre las averías que se han producido en los últimos cinco años en los pasos 
a nivel de la Comunidad Foral de Navarra, con indicación de sus motivos, fechas y 
pasos en que se produjeron. (681/001393). 

- Sobre las averías que se han producido en los últimos cinco años en los pasos 
a nivel de Araba/Álava, con indicación de sus motivos, fechas y pasos en que se 
produjeron. (681/001394). 

A continuación se tramita la pregunta de D. Carles Mulet García (GPMX), 
sobre el posicionamiento del Gobierno con respecto al proyecto de reforma de la 
plaza del Grano de León, la cual forma parte del Camino de Santiago, declarado 
Patrimonio de la Humanidad. (681/000297). La formula el Sr. Mulet García, al que 
contesta el Secretario de Estado de Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio 
Gómez-Pomar Rodríguez. Vuelven a intervenir el Senador preguntante y el Secretario 
de Estado. 

Seguidamente se tramitan de forma agrupada las preguntas sobre el 
resultado y la valoración que hace el Gobierno en relación con el número de 
viviendas públicas en alquiler que se han promovido con las ayudas previstas 
en el Plan Estatal de fomento del alquiler de viviendas, la rehabilitación 
edificatoria, y la regeneración y renovación urbanas, 2013- 2016. (681/000421). Y 
la pregunta sobre las medidas que piensa adoptar el Gobierno para favorecer el 
acceso a la vivienda de los jóvenes. (681/000426). Las formula la Senadora que las 
ha presentado, Sra. Garrido Gutiérrez, a las que responde el Secretario de Estado de 
Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez. Intervienen 
nuevamente la Sra. Garrido Gutiérrez y el Sr. Gómez-Pomar Rodríguez. 
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El Senador D. Francisco Javier Oñate Marín (GPS) ha retirado la siguiente 
pregunta que decae del orden del día: 

- Sobre los plazos de ejecución de obras previstos por el Gobierno para la 
supresión de los pasos a nivel de Pozo Estrecho, Los Mateos y Alumbres, en el 
municipio de Cartagena (Murcia). (681/000431) 

D. Antonio Ángel Clemente Olivert (GPP), formula la pregunta sobre los 
avances realizados en las obras del nuevo acceso sur viario al puerto de Gandía 
(Valencia/València). (681/000949) al que contesta el Secretario de Estado de 
Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez. 

Dª. Paloma Inés Sanz Jerónimo (GPP), formula la pregunta sobre los 
avances producidos en las obras de conversión en autovía de la carretera SG-20, 
en la provincia de Segovia. (681/000955), y le responde el Secretario de Estado de 
Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar Rodríguez. 

El Senador D. Juan Soler-Espiauba Gallo (GPP) ha solicitado el aplazamiento 
de sus preguntas, por lo que se pospone su debate a una sesión posterior: 

- Sobre las características de las obras de recuperación de la Casa de los 
Grifos, en Alcalá de Henares (Madrid). (681/000956). 

- Sobre las actuaciones previstas en la autovía A-5, en el entorno de Móstoles 
(Madrid). (681/000957). 

Finalmente, se tramitan agrupadamente las preguntas, sobre las propuestas 
del Gobierno para la protección, conservación y rehabilitación del Castillo de 
Monteagudo, en Murcia. (681/001127) y la pregunta sobre el estado en el que se 
encuentra el Plan Director del Castillo de Monteagudo, en Murcia. (681/001128). 
Las formula el Senador D. Juan Luis Soto Burillo (GPS), al que responde el Secretario 
de Estado de Infraestructuras, Transporte y Vivienda, D. Julio Gómez-Pomar 
Rodríguez. Termina el debate con sendos turnos de réplica y dúplica. 

Y sin más asuntos que tratar, siendo las once horas y cincuenta minutos, el Sr. 
Presidente levanta la sesión. 

El Presidente de la Comisión El Secretario Primero de la Comisión 

José Crespo Iglesias Manuel Marmolejo Setién 
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